De Michoacán para el mundo

Bryan Martínez salta de Tik Tok a ser promesa del regional mexicano

*** Se dio a conocer en Latinoamérica gracias a su gran éxito "Minimi"

Bryan Martínez, es un joven de 21 años originario de Michoacán, quien, gracias a su talento, fue muy cobijado en las plataformas digitales gracias a sus canciones y especialmente por su último tema "Minimi". Ahora está cumpliendo el sueño de ser conocido como la promesa del regional mexicano.

Con la sencillez que lo caracteriza y la emoción a flor de piel, en una convivencia con la prensa describió un po-

Texto y fotos Mitzi Fernández co de sus inicios "todo empezó como un sueño, con mi hermano, empezamos a tocar en lugares, todos chiquitos más que la guitarra, desde ahí nuestros padres nos impulsaron, pienso que, gracias a Dios, a la gente que nos escuchaba les dimos ternura y así se inició".

> En cuanto a por que se decidió por este género, Bryan explicó "Empecé con los corridos, pero me encanta la música en todo su esplendor, y por eso me decidí también a hacer esta cumbia, pues desde

que escribí 'Minimi' sentía que tenía algo y pegó en redes desde el primer día. Me da mucho orgullo estar hoy aquí. Nunca me imagine todo esto y lo estoy disfrutando mucho".

Sobre sus influencias musicales comentó, "tengo varios pilares desde pequeño, pues platicando con mi familia recordábamos que yo improvisada con cualquier palabra, mi mamá escuchaba a Linkin Park, pero también disfrutaba escuchar a Espinoza Paz y Julión Álvarez".

Y si bien, está enfocado

en el regional Mexicano Bryan Martínez mencionó que ya cantaba cumbia antes de 'Minimi' "Cuando íbamos a 'Botaneros' mi hermano y yo a cantar nos pedían mucha cumbia y la primera que me aprendí fue 'La Yaquesita' y la repetía porque era la única que me sabía. Pero contándoles cómo nació 'Minimi', fue un día anterior, ya cantaba en bautizos y fiestas y nos pedían una hora de cumbia, luego escuché 'La Chimichanga' y se me ocurrió la tonadita, así que no lo solté, fui a mi cuarto y empecé a escribir, terminé, le llamé a los músicos para grabar luego, luego".

Bryan Martínez, se caracteriza por escribir sus canciones, lo ha hecho desde hace 7 años, pero también tiene otro sueño, que es hacer colaboraciones, respecto a eso comentó "Si serían varios con quienes me gustaría colaborar, por ejemplo, con este Yahir Saldívar, Peso Pluma también, pues pienso que abrió camino a este género. Hablando de otros géneros me encanta Bad



Bryan Martínez está cumpliendo el sueño de ser conocido como la promesa del regional mexicano.

Bunny, Grupo Frontera y varios más". Aunque no tiene fechas confirmadas, el cantante se muestra entusiasmado y con planes muy próximos para hacerlo y poder compartir sus canciones en vivo con el todo el público que ha mostrado su apoyo. Además de que ya tiene en mente seguir

escribiendo canciones. Concluyó invitándonos a seguirlo en sus redes sociales "Si gustan seguirme en mis redes sociales, lo agradeceré mucho, ahí seguiré subiendo todo lo nuevo, soy más activo en Facebook pues luego junto a mi familia vemos los videos que comparten de mi tema".

